
到达住家

2019.09.07

今天通过新⼲线，电车，出租车，⽼师⾃⼰的⼩车，终于到住家了。⽼师真是个可爱的⼈啊，哈哈。⽼师家有⼀只狗，叫ベル ，我⼀进门就⼀直往我⾝上爬，太可爱了哇哈哈哈。
还和⽼师出去散了散步。晚上到达住家，妈妈⼈很善良、我有什么问题哥总是能帮我解决、妹妹学校⽣活也很忙碌。总之，今天很不错。

（好困啊，晚安）
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部活体験

2019.09.17

今⽇はバスケットボール部を⾒学して、部活を体験しました。本当に疲れました。でも、⾃分はバスケットボールが好きだからバスケットボール部を選んだと思います。どうし
ても最後まで頑張ります。

（しんどい）

これは⽇本語で投稿されたものです
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⼆⼗五号见闻

2019.09.25

今天（九⽉⼆⼗五⽇），距离我⽣⽇已经过去四天了，可是国际交流部的同学依旧为我举办了⽣⽇派对︕

想到曾经在中国，对⽣⽇都不怎么当回事。但是⽼师，同学们却都意外的记得我的⽣⽇̶̶感动

图⼀是部长在黑板上写的（还补上了中⽂）。今天摆了⼀满桌的吃的，但是忘记我拍了…因为国际交流部就我⼀个男⽣，⼀开始也略显尴尬，不知道要说些什么，不过聊着聊着发现
了很多有意思的事。⽐如最近在中国很⽕的英⽂歌  2002  她们也很喜欢︔还有她们听的パプリカ我也知道。不过她们觉得很帅的中国爱⾖我却没听说过（姚弛︖）…总之聊了很
多，也吃了很多，，，

回家的时候，我遇到了篮球部的同学们，诶，今天不是⽔曜⽇，没有活动吗︖篮球部部长跟我说，虽然今天体育馆不允许进⼊，但是⼤家都在外⾯⾃⼰练习。我虽然还只是处于参观
部活的状态，但是也感到了⼀丝羞愧。⾃⼰在休息可其他同学却在加练…

⼤家对篮球的热爱是真的，付出的努⼒也是实的。

上周体能训练时，其他⼈可能只做了四遍，五遍，但是我清楚看到部长⼀直坚持到最后⼤家都⾛了才停下来，⼤约做了⼗遍吧。真的令我惊叹不已。

还记得部长见到我时说的⼀句话︓“你也喜欢欧⽂吗︖耶︕⼀起加油吧︕”

嗯，我会以部长为⽬标继续前进的︕

One ball，one love. 

（图⼆是放学时拍的照⽚，左边是跟我⼀起练投篮的兄弟，右边的就是帅⽓的部长。图会不会不清晰呢︖）
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傍晚

2019.10.06

这是之前晚上在学校拍的照⽚，过两天就期中考了
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有趣的对话

2019.10.18

今天放学和⽼师聊天，⽼师问我有看过什么⽇本的书吗︖我就说了东野圭吾的⼩说我很喜欢。其中说到单恋这本书的时候，我不会⽤⽇语表达，就写了汉字“单恋”，⽼师也是东野先
⽣的粉丝，但却没听过这本书。我就在⼿机上搜了⼀下，⽼师看到英⽂名secret love马上反应过来了，“ああ、⽚思い。”“单恋はひとりで恋いするか”哈哈哈，⽼师通过英⽂名知道
这本书的名字，然后从单恋这两个汉字⾝上联想到⽚思い，中⽂和⽇语就这样巧妙地联系上了。不得不说，中⽂和⽇语⾥的汉字真的⾮常有趣啊，有不同之处，也有相同的地⽅，有
时从⽇语汉字中还能读到中国古时候的味道︕这种感觉真的很棒。
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修学旅⾏

2019.11.22

修学旅⾏
はいさい!沖縄!

三島⾼校の2年で勉強するとどんな良いことがあるかっていうと、そのうちの⼀つが「修学旅⾏に参加できること」だ。今回の⾏き先は悠久の歴史を持つ沖縄県。残念だったの
は天の神様の機嫌が良くなかったのか、太陽が顔をあまり出してくれなかったこと。

初めてこの場所を訪れて、とても濃厚な歴史⽂化の息遣いを感じた。ここは、中国、⽇本、そしてアメリカの⽂化が互いに交じり合った場所だ。たいていの家の⾨の前にあるシ
ーサーと、中国の狛⽝はとても複雑に密接した関係があるようだ。また、沖縄でも中国式のお墓である「⽯敢当」をよく⾒かけたり、アメリカ軍の基地から⾶⾏機が⾶んできた
り、朝早くに遠くから銃声が聞こえたり、、、。けれどここは⽇本。⼈々が話すのは⽇本語だ。僕は思わず歴史がもたらす⼒はこんなにも⼤きいことに驚き、感動した。

1⽇⽬は⺠泊体験。ぼくらは海辺にいったり、沖縄の⼤きなダムをみたりした。夜9時過ぎには⾞で⼭の上まで⾏って蛇を探した（結局⾒ることができたのは2匹の野良猫だけだ
ったけど）。そして⺠泊の家でお客さんをもてなす最初の⾷事を「おもてなし」ということを知った。僕は⺠宿のご主⼈とたくさん話をした。彼⼥は沖縄の⼈だけど、沖縄の⽅
⾔は話せなかった。聞いてみると、今は本当の沖縄の⽅⾔は現地のお年寄りぐらいしか話さないのだそうだ。この話で、僕は現在福州の若い⼈たちの中でも福州語を話す⼈はど
んどん減っていることを思った。僕は、⽅⾔は⼈類の⾔語のとても貴重な財産だと考えている。「普通語（標準語）を話そう」という運動と同時に、僕たちは⽅⾔を守っていく
べきだと思う。

学校の活動に参加している中で、僕は⽇本のクラスメイトのとても⾃然な姿に気づいた。彼らは気の向くままに写真や動画を撮り、楽しそうにその写真を他の⼈とシェアしてい
る。写真を撮るのが好きじゃない僕にも、彼らと⼀緒に過ごすうちに、少しずつ変化が起きていた・・・今回、⾃分の殻を破る僕の最⼤のチャレンジはミッキーの⽿飾りをつけ
て舞台の上でかわいらしいダンスを踊ったことだろう。以前の僕では絶対にやりたがらないことだったが、今は少しずつ⾃分をさらけさすことができるようになってきた。

沖縄は⼩さな島が集まってできているので、海からとても⼤きな恵みを受けている。僕は沖縄の⽔族館で今まで⾒たことがない⽣物をたくさん知った。岸辺で初めて⿂釣りを学
び（釣竿の使い⽅すごい難しい）、初めて海で船に乗った。そして海の⽔⾯は浅そうにみえるのに実はこんなにも深く、こんなにも豊かで、⼤きなサンゴと数えきれない数の⿂
を包み込むことができることを知った。海は本当にすごくきれいだなぁ。

今回の修学旅⾏で持ち帰ったものは、国際通りで買ったお⼟産だけではなく、沖縄と広い海が教えてくれた⽂化・⽂明と歴史であり、そしてそれは僕に⼤きな広い海のように豊
かな⼼をもつ⼈になろうと思わせてくれた。

（※これは中国語で投稿されたものを⽇本語に翻訳したものです）
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謹賀新年

2020.01.01

 新年はやっと来ましたね。皆さん、明けましておめでとうございます!

 家族と別れて、海外で年を越すのは初めてなのです。⽇本の⽂化を体験する⼀⽅、ホームシックもあります。中国のみなさんはお元気ですか。

 ホストファミリーと⼀緒に帰省する予定があるので、みんなは30⽇早く起きました。お⺟さんは31⽇に⾏くので、私達⼦供4⼈（⼤学⽣のお兄ちゃんも会えました)を駅まで送
ってくれました。またいとこさんも会って、五⼈で⼀緒に、電⾞を何度か乗り換えて、京丹後市に着きました。とてもきれいな町でした。海に恵まれて、空気もきれいだし、観
光客もたくさん来ていました。私達は遊覧船に乗って、伊根湾を巡りました。タカ、カモメといった⿃でたくさん⾶んでいて、びっくりしました。⼈間と動物は共に⽣きてよか
ったです。京都は⼤阪より⼤きいですが、こんな場所もあるのは分からなかったで、すごいと思いました。

 午後5時ごろ、ついにおばあちゃんの家に着きました。⽥舎と⾔われているとしても、駅にすぐ近くて便利です。おばあちゃんは僕といっぱい喋りました。僕は中国のことを紹
介できて、おばあちゃんも⽇本の⽂化を⾊々教しえてくれて、嬉しくて、いい勉強になりました。さらに、おじいちゃんは中国のことをいっぱい知ってくれて、とてもすごいで
す。

 ⼤晦⽇は⼀緒に蕎⻨を⾷べに⾏きました。そこの特徴として、⽫は⼩さいけれど、多いです。⼀⼝で⼀⽫のそばが⾷べれて、その⼀⼝の満⾜感は最⾼です︕とても美味しかっ
たです。

 ⼣⽅、みんなも温泉に⼊りに⾏きました。僕にとって、初体験でした。男⼥別れて⼊ります。今⽇は寒くて、あられが降ったけど、お⾵呂のお陰で、体が暖かくなりました。
⼆階は露天温泉もあって、とてもいい体験でした。完全に⾚くなった顔から⾒ると、すぐ分かります:温泉に⼊った瞬間に、⼼に残っているのは幸せのみです。

 晩ご飯はいっぱい出て来て 、しっかり⾷べました。⼀⽇の御節料理もそうでした(まだ太くなってしまうかも知れないけどね)。ほとんどは冷たい料理で、中国と違います。そ
れに、御節料理は朝に⾷べるのは知っていないので、中国の「年夜饭」と⼀緒だとずっと思っていました。おばあちゃんとおじさんが作ってくれた料理は伝統的な⽇本料理なの
で、僕は⿊⾖やこんにゃくなどを⾷べて、お重と⾔うものを作る習慣も聞きました。中国と同じ、料理の中に⾊々なお祝いも含まれています。

 今度の帰省を通して、⽇本⽂化を満喫できて、やはり中国のこともたくさん⾒つかりました。例えば、横縦である道も、並んでいる商店も、中国の古い町と⼀緒で、お祭りの
習慣の似ているところもあって、かなり感動しました。⼀⾐帯⽔の両国は、今後どの程度に発展しても、どんな挑戦に直⾯しても、その間の絆は永遠に存在します。

 最後、皆さんに感謝の気持ちを伝えたいです。昨年はお世話になりました。今年も、よろしくお願いいたします︕
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これは⽇本語で投稿されたものです



⾳楽祭

2020.01.30

今⽇、学校の⾳楽祭が⾏なわれました。残念ですが、会場内は撮影禁⽌のようですけど、みんなの様⼦と⾳楽を全部⼼に残しました。本当に素晴らしかったです。

これは⽇本語で投稿されたものです
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初雪

2020.02.06

今⽇はやっと雪が⾒えました。今⽇は普段よりずっと寒かったですね。雪は少ししか降らなかったけど、まったく雪が降らない福州に住んでいた僕にとって、素晴らしかったで
す。雪が服に落ちてすぐ消えて、史君と王君たちの北海道の雪と違って、⾼槻の雪が優しいと思いました。

これは⽇本語で投稿されたものです
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バレンタインデー

2020.02.12

クラブでマネージャーさんがみんなにチョコを配った。

僕の初チョコ、ちょっと恥ずかしいやけど笑

ありがとうございま̶す

 

これは⽇本語で投稿されたものです
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某⼀个下午

2020.03.05

来⽇本之后竟然有点喜欢猫了哈哈哈

春假的训练也取消了，有⼤把时间确实该做些有意义的事情。

这两天没接到电话真是不好意思…感谢中台⽼师的电话提醒︕我会好好过好这⼀个⽉滴︕
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